
第１学年 学年通信                            

 ざじずぜぞ 令和６年１月９日 

あけましておめでとうございます ……       …… 

新たな気持ちで新年を迎えられたことと思います。早いもので，１年生の生活も残すところあ

と３か月になりました。３学期はあっという間ですが，学年のまとめをする大切な学期になりま

す。学習のまとめをしたり，生活の見直しをしたりして２年生へ向けた準備をしていきます。 

毎日，みんなが「仲良く・楽しく・安全に」過ごせるよう指導・支援していきたいと思います。

今年も，よろしくお願いいたします。 
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＊集金について＊ 

給食費   7，75０円 

学年費       ０円 

合 計   ７，75０円 

集金日は，１月 12日（金）です。 

残高のご確認をお願いします。 

 

 

＊２月の主な予定＊ 

2／2（金）～２／２２（木） 全校かけ足運動 

２／ 5（月）6（火）7（水） 教育相談 

9（金） 学習発表会 

29（木）６年生を送る会 

( 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊防災教育&非常食の配付について＊ 

防災教育の一環として，阪神淡路大震災があった１月１７日（水）の帰りの会で，各担任か

ら防災に関する話を聞きます。その際に，非常食を配付し，必ず家に持ち帰ってから食べるよ

うに指導させていただきます。ご家庭で，これをきっかけにして，防災対策について考える機

会にしていただけると幸いです。 

また，非常食をローリングストックするために，児童用の非常食（保存用ビスコ１パック５

枚入り）を PTA会費で購入させていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

＊かけ足運動について＊ 

本校では，例年，病気に負けない強いからだと，体力づくりを目的に「かけ足運動」が行わ

れます。 

★期 間：2月 2日（金）～２月２2日（木）大放課 

★実施日：２月 5日（月）・ 7日（水）・１4日（水）・１6日（金） 

２0日（火）・２２日（木）・ 

 後日，かけ足運動参加についての同意書を配付いたしますので 

ご記入・ご提出をお願いいたします。 

＊基礎学力コンクールについて＊ 

１月１２日（金）②国語③算数の日程で，基礎学力コンクールを実施します。今回は，算数

だけではなく，国語（漢字）も実施します。冬休みの宿題で取り組んだプリントのような問題

が出されます。３学期の１週目も，同じような宿題をだしますので，保護者の皆様に宿題の丸

つけとやり直しをしていただけると，お子様も安心して，課題に取り組めることと思います。

できる範囲で構いませんので，ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

  

 

＊教育相談について＊ 

１月 29日（月），30日（火），２月５日（月），６日（火），７日（水）に教育相談がありま

す。１学期同様，40分授業の後に全児童が残り，一人ずつ教育相談を実施します。待っている

間は自習や読書をして待ちます。そのため，下校時間は 45分授業の日と変わりありません。 

学校生活の中で感じていること，困っていることなどを話し合い，よりよい学校生活が送れる

ように支援していきたいと思います。よろしくお願いします。 

 


